

Reformas penales califican las acciones terroristas

Las reformas al Código Penal, pretenden sustancialmente definir las figuras delictivas sobre terrorismo actuales y los medios probatorios de los mismos, para evitar la impunidad y la burla de la justicia por parte de los terroristas.

gislativa, a petición del Organismo Ejecutivo.

Califican actos de terrorismo

A partir del Artículo 15 del Proyecto de Reformas, se empiezan a definir las diversas formas de terrorismo y el texto de esos articulados propuestos por el Organismo Ejecutivo es el siguiente: "Art. 15. Sustitúyese el artículo 400 por el siguiente:

—Pasa a la página 29—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

RECONOCIMIENTO. Doña Evita de Novoa Flores, (izquierda) recibe placa de reconocimiento por el esfuerzo y apoyo brindado al Comité de Damas Rotarianas Noroestes. La entrega la hace la Dra. María Antonia de Interiano, presidenta del Comité.

Alerta FA. por amenazas de asesinatos por el Fmln

Servicios de inteligencia de la Fuerza Armada, han detectado planes del FMLN-FDR, para intensificar una campaña proyectada al recrudecimiento de la violencia en

los próximos días. Entre los planes de los terroristas, se citan asesinatos colectivos y selectivos, entre funcionarios, jefes militares y familiares de ellos.

Revelaciones

La Fuerza Armada, a través de sus servicios de inteligencia, ha sido dotada de excelente información en torno a futuras acciones a desarrollar por los grupos

—Pasa a la página 15—



PRESIDENTE DE LA CORTE. El Dr. Mauricio Gabriel Gutiérrez Castro, nuevo Presidente de la Corte Suprema de Justicia, informa sobre la instalación de la Sala de lo Constitucional.

Estrategias para superar crisis, ofrece FUSADES

El Programa de Desarrollo Económico y Social de FUSADES, ofrecerá medidas, acciones y estrategias congruentes y realistas, que ayudarán a superar la crisis socioeconómica del país, dice el Informe Anual de la Institución.

El Lic. Eduardo Núñez, Director Ejecutivo de FUSADES, al presentar

el informe en la VI Junta General Ordinaria, dijo que se busca restablecer los equilibrios macroeconómicos básicos del país.

Este programa se está realizando, con la debida ponderación y análisis cuidadoso de las consecuencias y repercusiones que cada estrategia ten-

—Pasa a la página 29—

Jóvenes se inscriben para pertenecer a los 'Comandos del Norte'

(Chalatenango). Un llamamiento hizo el Comandante del Destacamento Militar No. 1 a los habitantes de este departamento, invitando a la juventud para que ingresara en las filas del Ejército.

Dicho llamado fue atendido de manera inmediata por 100 jóvenes comprendidos entre las edades de 15 y 22 años, que se presentaron como voluntarios, a ofrecer sus servicios al expresado

—Pasa a la página 18—

La mendicidad infantil en un estudio de la Fiscalía

San Salvador, Santa Ana y San Miguel, son las tres principales ciudades en donde se presenta con mayor frecuencia el problema de la mendicidad infantil.

Un estudio existente en el Departamento de Criminología de la Fiscala

lía General de la República, sobre "Población de menores de edad y adultos en condiciones criminógenas", refleja las diferentes formas de mendicidad existente en el país.

Refiere el estudio, que

—Pasa a la página 17—



FALLECE. El comentarista radial, Ricardo Guillermo Parada, miembro del CID, falleció luego de sufrir accidente de tránsito.

Usuarios contra supresión de ruta 29 a Valle Nuevo

Los usuarios del "Servicio Especial" de la Ruta 29-A, han manifestado su descontento por haber suprimido de la Ruta Valle Nuevo-San Salvador, los autobuses rumanos por vehículos ineficientes.

Según informaron desde hace dos semanas desaparecieron de la mencionada ruta "especial", las unidades en buenas condiciones, aseo, presentación y buen trato de parte de los empleados.

—Pasa a la página 18—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

DIRECTIVA DE UDES. Conmemorando el décimo sexto aniversario de fundación de la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas (UDES),

se juramentó la nueva Directiva para el período comprendido 1989/90. La presidirá el Lic. Gino Bettaglio, (centro). El evento se desarrolló en el Hotel El Salvador Sheraton.

Leche en polvo íntegra de calidad distribuye el IRA

Leche en polvo íntegra de reconocida calidad, está distribuyendo el IRA a través de sus agencias y canales de comercialización en todo el país.

Así lo dio a conocer el Ministerio de Agricultura y Ganadería, al infor-

mar que actualmente se tiene suficiente existencia para los próximos meses.

Dijo el vocero del MAG, que el pedido más reciente incluye un promedio de mil toneladas métricas de dos marcas

—Pasa a la página 13—

De Santa Ana

¢40 mil roban a Tesorero Municipal de Chalchuapa

(Santa Ana). Cuarenta mil colones fue la cantidad de dinero que dos hombres armados de pistolas, robaron al tesorero municipal de Chalchuapa, señor Juan Rubén Regalado.

—Pasa a la página 17—